## 55plus

## Projekt Alters- und Behindertenfahrdienst => «Mobilität für alle»

Wir haben unsere Spendenaktion erfolgreich begonnen! Bist du auch schon mit dabei?



## Wir bewegen Welten für Mobilität, die verbindet!

Dies ist das Motto der Initiative von 55*plus*-rafz. Wie in den Tageszeitungen und im letzten Rafzer Weibel berichtet, will 55*plus*-rafz – im Sommer 2024 – unter dem Namen 55*plus*-mobil mit einem eigenen Rollstuhlauto den ergänzenden Fahrdienst starten. Mitte Mai haben wir unsere Spendenaktion gestartet, welche wir hoffen, Ende Juni erfolgreich abzuschliessen. Wir haben unseren Spendenflyer den 63 Mitgliedern von 55*plus*-rafz, den rund 1500 Rafzer-Haushaltungen, dem Rafzer-Gewerbe sowie den politischen und kirchlichen Organisationen zugestellt.

Wir erlauben uns, hier nochmals einen Spendenaufruf zu machen: Bitte unterstützen Sie die Initiative mit einer Starthilfe – jede Spende zählt – egal ob klein oder gross. Damit ermöglichen Sie in der Mobilität eingeschränkten Menschen jeden Alters mehr Freiheit und ein schöneres Leben.

Wünschen Sie einen Einzahlungsschein, unseren Flyer oder, wenn Sie Lust und Zeit haben mit dem rollstuhlgerechten Fahrzeug «VW Caddy» zu fahren, dann melden Sie sich bitte unter 079 575 8197 oder per Mail info@55plus-mobil.ch.

## **Projekt Gesundheit und Alter**

Ende März 2024 hat die Projektgruppe «Gesundheit und Alter» von der Gemeinde Rafz (Soziales) ein Antwortschreiben auf die Stellungnahme zum Entwurf des Alters- und Pflege-

versorgungskonzeptes 2024 bis 2030 – Vernehmlassung vom 6. Dezember 2023 erhalten.

Das Bestreben der Gemeinde Rafz deckt sich mit den Zielen von 55*plus-*rafz. Aus dem Schreiben geht hervor, dass noch weitere Konzepte in Planung sind.

Die Projektgruppe «Gesundheit und Alter» von 55plus-Rafz wünscht, sich frühzeitig einzubringen und mitarbeiten zu können. 55plus-rafz ist die Zielgruppe, zwar bisher nicht krank und auch nicht pflegebedürftig, aber eher im fortgeschrittenen Alter. 55plus-rafz hat viele Ressourcen, die gerade in gewissen Projekten unabdingbar sind. Wir wollen etwas bewegen und bewirken.

Die Abteilung Soziales von der Gemeinde Rafz hat uns, wie gewünscht, im Juni 2024 zu einem runden Tisch eingeladen. Herzlichen Dank dafür.

Im Namen von 55plus-rafz

Das Kernteam